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Tepic, Nayarit; a la f

MTRO. JOSE RICARDO CARRAZCO MAYORGA 
SECRETARIO GENERAL DEL H. CONGRESO 
DEL ESTADO DE NAYARIT.
PRESENTE
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SfaC RE TA R l/y^ELA MESA DIRFrriVA

Con fundamento en lo dipuesto por el segundo parrafo de la fraccion IV del artfculo 

22 de la Ley Organica del Poder Legislativo del Estado de Nayarit, me permito 

presenter el Informe Anual de mis Labores Legislatives y de Gestion Social, 

correspondiente al Segundo Ano de Ejercicio Constitucional de la Trigesima Tercera 

Legislatura.

Sin otro particular, agradezco la atencion al presente.

ATENTAMENTE

r\..O' \
JADALUPE L6PEZ ARIAS

COORDINADORA DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL PARTIDO 
VERDE ECOLOGISTA DE MEXICO

DIPUTADA GEO
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En la Trigesima Tercera Legislatura, nos hemos 
caracterizado por aprobar y proponer iniciativas 

que tengan como principal elemento la 

responsabilidad social, pues entendemos que 

solamente asf, lograremos asegurar el desarrollo 

de todos los sectores de Nayarit.

De manera personal, visite a todas las colonias que
integran mi Distrito VII, con el unico objetivo de 
conocer de manera completa todas las
necesidades y buscar las estrategias para 
atenderlas.

Sin duda, este Segundo Ano de Ejercicio 

Constitucional, ha representando el momento de 
consolidacion de mi trabajo como Diputada, pues 

me ha permitido entender lo complejo de las 
actividades legislativas, pero tambien, la 
importancia de asumir el reto y la responsabilidad 
de trabajar para todas y todos en Nayarit.

Fue un ano de muchas actividades y tengan por 

seguro que seguire trabajando para mejorar a 
Nayarit y a toda la ciudadania.

Dip. Georgina Guadalupe Lopez Arias
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Fundamento

En ejercicio de mis funciones como Diputada de 

la Trigesima Tercera Legislatura del H. Congreso 

del Estado de Nayarit, es mi deber informar a la 
ciudadania sobre las actividades realizadas, por 

ello, este Segundo Informe, compila cada una de 

las actividades legislatives y de gestion social 
realizadas, con el objetivo de difundir y 
democratizar las labores realizadas, y asi, 
atender lo establecido por los articulos 22 

fraccion IV de la Ley Organica del Poder 
Legislative del Estado de Nayarit y 12 fraccion V 

del Reglamento para el Gobierno Interior del 
Congreso.
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Actividades
Legislativas
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23 de Agosto 2022

Se aprobo la Iniciativa con proyecto a 

Decreto que reforma a la Ley de 
Desarrollo Forestal Sustentable para el 
Estado, en materia de prevencion, 
combate y control para la prevencion de 
incendios forestales, esto en la Comision 
de Ecologia y Proteccion al Medio 

Ambiente que presido. A
24 de Agosto 2022

Presente una Iniciativa con Proyecto de 
Decreto que busca reformar la Ley para 
la Proteccion, Apoyo y Promocion a la 
Lactancia Materna en el Estado, en 

materia de lacteos o salas de lactancia 
publicas, esto en pro de las mujeres.
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24 de Agosto 2022

Presente una iniciativa con la intencion de 
modificar a la Ley para la Proteccion, 
Apoyo y Promocion a la Lactancia 

Materna del Estado, esto en materia de 
lactarios o salas de lactancias publicas, 
en beneficio de las mamas lactantes con
sus bebes.

27 de Agosto 2022

Asisti al foro “Cambio Climatico” 
organizado por la Secretana de 
Desarrollo Sustentable, donde buscamos 
acciones para fortalecer capacidades 
tecnicas y sobre temas de proteccion al 
medio ambiente.
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26 de Agosto 2022

Estuve en la 15va Asamblea Plenaria de la 
Conferencia Permanente de Congresos 

Locales, donde nos reunimos las y los 

Diputados de todo el pais.

j
27 de Agosto 2022

Dando continuidad en el segundo dia de 
la 15va Asamblea Plenaria de la
Conferencia Permanente de Congresos 
Locales, colaborando con las y los 
Diputados de toda la Nacion.
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01 de Septiembre 2022

Mice entrega de mi Segundo Informe de 

Actividades Legislativas durante el 
Recero, esto en el Congreso del Estado, 
donde adjunte mi trabajo realizado en el 
primer ano de mi gestion, comprometida 

a seguir trabajando a favor de Tepic.

01 de Septiembre 2022IL Mice la presentacion de la Iniciativa que 
busca hacer la correccion de actas de 
nacimiento y que deba ser un tramite 
rapido y sencillo para los Nayaritas.



08 de Septiembre 2022

Iniciamos Sesion donde reconoci el 
trabajo de los Nayaritas migrantes, 
expuse en la Tribuna del Congreso.

i
13 de Septiembre 2022

Estuve presente en el Concurso de 
Oratoria Juan Escutia 2022, celebrado en 
el Congreso del Estado, donde me 

encontre con muchas juventudes, 
aprovechando para felicitarlos 
reconocer su esfuerzo y compromiso.



14 de Septiembre 2022

Realizamos el analisis de la proposicion 

de acuerdo con el objetivo de organizar 
el Parlamento Infantil y Juvenil, esto 

generara reglas claras para el desarrollo 

de las actividades.

14 de Septiembre 2022

Se analizaron diferentes temas que son 

los siguientes:
• Declaratoria de Constitucion de la 

Asociacion Parlamentaria Plural;
• Acuerdo que emite las medidas para 

organizar el parlamento infantil y 

juvenil;
• Informe de actividades de la Mesa 

Directiva, y
• Conformacion de la Mesa Directiva.
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15 de Septiembre 2022

Desde el Congreso del Estado, nos 
estuvimos preparando para presentar la 

propuesta de iniciativa de Alumbrado 

Publico con Energia Verde, para que la 

energia utilizada sea obtenida mediante 

Paneles Solares.

20 de Septiembre 2022

Estuvimos en una mesa de trabajo dentro 
del Congreso con la comunidad LGBTIQ+ 

para dar continuidad a las distintas 

iniciativas que han presentado las y los 
Diputados.
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21 de Septiembre 2022

Recibimos en el Recinto Legislative del 
Congreso al Gobernador Constitucional 
de Nayarit, el Doctor Miguel Angel 
Navarro Quintero, quien nos hablo de su 
Primer Informe de Gobierno y de las 

principales acciones realizadas.

27 de Septiembre 2022

En Sesion Virtual, aprobamos una adicion 

a la Ley de Salud y la Ley de los 
Derechos de Ninas, Ninos y 
Adolescentes, en materia de prevencion 
de Embarazo, al igual que, una reforma a 
la Ley de Profesiones del Estado, en 

materia de Servicio Social.
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29 de Septiembre 2022

Asisti a la Conferencia “Las Olvidadas: 
Mujer en la Historia de Mexico" que nos 
permitio visualizar los problemas que se 

han presentado a lo largo de la historia 

en materia de igualdad.

i
29 de Septiembre 2022

Se desarrollaron dos Sesiones Publicas 
que tuvieron como finalidad aprobar 

temas relatives a los siguientes:
• Decreto en materia de Orientacion 

Vocacional y Profesional;
• Decreto en materia de uso de la DMA 

como unidad de cuenta en Leyes de 
Ingresos Municipales, y

• Acuerdo relative al analisis del Primer 
Informe de Gobierno.
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30 de Septiembre 2022

Visitamos en companfa del Gobernador 

Constitucional, Doctor Miguel Angel 
Navarro Quintero, a la Zona de las 

Canteras, esto con el firme proposito de 
refrendar el compromise que tenemos 

hacia dicha colonia y seguir colaborando 

en conjunto para sus beneficios.

30 de Septiembre 2022

Estuve en el Foro para el Fortalecimiento 
del Marco Legal de Cambio Climatico y 
Turismo Sustentable en el Estado, donde 
fuimos invitada por Diputada Juanita 
Gonzalez.
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05 de Octubre 2022

Me encontre presente en el Foro 

denominado “Reconocimiento de 

Identidad en el Estado de Derecho” 

donde compartimos ideas con la 

comunidad LGBTIQ+ con respecto a sus 

derechos de identidades personales y 

unicas. Apeconocimiento 0

06 de Octubre 2022

Presente posicionamiento sobre el Primer 
Informe de Gobierno del Poder Ejecutivo, 
donde plasme el ideal de seguir 
trabajando en.equipo para disminuir la 
pobreza y la desigualdad, esto para la 
mejora de las generaciones presentes y 

futuras.
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12 de Octubre 2022

Como presidenta de la Comision de 

Ecologia y Proteccion al Medio Ambiente, 
recorn los municipios de Compostela y 
Bahia de Banderas, junto al Gobernador 

del Estado, para estar en el 3er 

Encuentro de Playas Sustentables, donde 

recibimos una certificacion de 10 playas 

limpias en el Estado; con esto logrando 
atraer mayor turismo y respetando 

nuestra ecologia estatal.

12 de Octubre 2022

Dando continuidad al analisis del 1er 
Informe de Gobierno, con lo relative al 
eje 4 denominado Competitividad, 
Crecimiento Economico y Empleo, nos 
enorgullecio que nuestro Estado sea uno 

de los principales motores en economfa 
y generador de empleos gracias al 
turismo.
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13 de Octubre 2022

Presente una Iniciativa con Proyecto de 
Decreto que tiene por objeto adicionar la 

Ley de Justicia y Procedimientos 
Administrativos del Estado de Nayarit, en 

materia de flagrancia administrative, esto 
en beneficio del medio ambiente y la 

ecologia. A
13 de Octubre 2022

Durante la Sesion Solemne, tuvimos la 
visita del Secretario de Gobernacion Lie. 
Adan Augusto Lopez, junto al Diputado 
Ignacio Mier, y el Gobernador 
Constitucional de Nayarit, Doctor Miguel 
Angel Navarro Quintero, esto con el fin de 
dialogar acerca de la incorporacion de la 

Guardia Nacional y su proyecto de 

seguridad para Mexico.
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01 de Noviembre 2022

Como parte de la Comision de Iguatdad 
de Genero y Familia, estuvimos 

realizando entrevistas a las futuras 

aspirantes para concejalas del Consejo 
Directivo del INMUNAY, esto para 

refrendar el compromiso de la propia 
comision y la igualdad ante estas 

instituciones.

nSTT-BA • \

03 de Noviembre 2022

En el Congreso del Estado, emitf 
posicionamiento sobre la Iniciativa de Ley 

de Justicia y Procedimientos 
Administrativos del Estado, esto en 
materia de Flagrancia Administrative, con 
el fin de salvaguardar y proteger al medio 
ambiente y el bien colectivo que esto 

representa a la ciudadanfa.
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04 de Noviembre 2022

Realizamos las entrevistas para designar 

a las futuras concejalas del INMUNAY, 
mediante el analisis de los perfiles para la 

seleccion idonea.

■UflPB
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> *08 de Noviembre 2022

Tuvimos la intervencion de las titulares de 

instituciones publicas, per parte de la 
SEPEN la Lie. Maria Elizabeth Lopez 

Blanco, y por parte de la Secretana de 
Educacion, Mtra. Myrna Araceli Manjarrez 

Valle, de igual forma, el titular de la 
Secretana de Salud, el Doctor Roberto 
Mungufa Perez, esto por el 1er Informe de 

Gobierno.
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08 de Noviembre 2022

Asisti como Diputada de la Trigesima 

Tercera Legislatura al 1er Informe de 

Gobierno a cargo del Municipio de Tepic, 
que preside la Ing. Geraldine Ponce, 
donde, desde el Congreso del Estado, 
se le refrenda el compromise de trabajar 

en equipo para dar voz a los temas 

municipales y el refuerzo a sus 

necesidades.

09 de Noviembre 2022

En Congreso del Estado, tuvimos las 

comparecencias de distintos secretaries 
de Gobierno, los cuales son:

• Lie. Juan Enrique Suarez del Real 
Tostado, Secretario de Turismo;

• Lie. Sistiel Buhaya Lora, Secretaria de 

Movilidad, y
• Lie. Carolina Lugo Robles, Directora 

General del INCUFID.
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10 de Noviembre 2022

Dimos continuidad a las comparecencias 

de parte de las instituciones de 

Gobierno, per lo cual, nos acompanaron:
• Lie. Juan Antonio Echeagaray Becerra, 

Secretario General de Gobierno;
• C.P Julio Cesar Lopez Ruelas, 

Secretario de Administracion y 

Finanzas;
• Lie. Jorge Benito Rodriguez, 

Secretario de Seguridad y Proteccion 

Ciudadana, y
• Lie. Petronilo Diaz Ponce, Fiscal del 

Estado.
A

*

15 de Noviembre 2022 &

Revisamos distintos temas legislatives, 
de los cuales se desprende la reduccion 
de magistrados del Tribunal de Justicia 
Administrativa, que de ser 7 integrantes 
paso a formar a 5, esto con el objetivo de 

seguir optimizando las finanzas del 
Gobierno.

*
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16 de Noviembre 2022

En un conversatorio con el Gobernador, 
Doctor Miguel Angel Navarro Quintero, se 
hablaron diversos temas ambientales y 

sociales, de los cuales se tuvo la 

propuesta del cambio de luminarias 

tradicionales a la energia de paneles 

solares, al igual que la creacion del 
refugio estatal para mujeres, ninas y 

ninos victimas de violencia.

p i
•Si

16 de Noviembre 2022

Presente una iniciativa sobre alumbrado
publico, esto con la finalidad de tener el 

significative 

ecologicas y ambientales, para tener 

recepcion en todos los municipios del 
Estado y y fomentar un mayor ahorro de 

energia y una mejora en la salud

cambio energiasa

ambiental.

25



§24 de Noviembre 2022

Sostuvimos reuniones con diversas 
Asociaciones, Cotectivos
Dependencias del Gobierno, donde 

logramos recibir las importantes 

opiniones sociales y tecnicas que se 
requieran para la realizacion de nuestras 

actividades legislativas en beneficio 

positive de la sociedad.

y

A
24 de Noviembre 2022

En este dfa presente en el Congreso las 

iniciativas con proyectos de Decreto que 
tienen por objeto reformar tanto la Ley 

Estatal del Equilibrio Ecologico y 
Proteccion al Ambiente del Estado, y la 

Ley Municipal para el Estado, esto en 
materia de energies verdes, a fin de 

integrar paneles solares en el alumbrado 

publico. ssf 1
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30 de Noviembre 2022

Recibimos al Presidente Municipal de 
Amatlan de Canas, Rafael Sandoval, esto 

para discutir su dictamen de Ley de 

Ingresos, y asimismo, trabajamos las 
leyes de los municipios de San Pedro 

Lagunillas, Del Nayar y Huajicori.

01 de Diciembre 2022

En Sesion Publica, analizamos los 

Dictamenes de Ley de Ingresos del 
Ejercicio Fiscal 2023 de los Municipios 
de Amatlan de Canas, Del Nayar, Huajcori 
y San Pedro Lagunillas, y por igual, un 
acuerdo de compute para reformar a la 
Constitucion Polftica de Nayarit, en 

materia del Poder Judicial y del Tribunal 
de Justicia Administrativa.
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s06 de Diciembre 2022

En el Congreso del Estado, recibimos el 
4to Informe de Actividades 2022 de la 

Comision de Defensa de los Derechos 

Humanos, presentada por el presidente 
de dicha institucion, Maximino Munoz de 

la Cruz, en dicha Sesion tambien se 

aprobo la Ley de Ingresos de los 
municipios de San Bias, Xalisco, Del 
Nayar y de Ruiz. A

»

07 de Diciembre 2022 i

Como Diputada se me hizo llegar la 
invitacion por parte del DIF para escuchar 

el 1er Informe de Actividades, presentado 
por su titular, la Doctora Beatriz Estrada 
Martinez; es de reconocer la labor que 

conlleva y el beneficio que se le brinda a 

las familias Nayaritas.
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13 de Diciembre 2022

Durante Sesion Ordinaria, se designo 

como Magistrada del Poder Judicial a la 

Lie. Norma Alicia Cruz Haro.

13 de Diciembre 2022

En conjunto con mis companeras 
Diputadas, realizamos la presentacion de 

una Iniciativa de Ley, esto con el objetivo 
de reformar a la Ley de Educacion del 
Estado, en materia de Educacion 
Ambiental, para poder crear conciencia 

en la ninez de Nayarit.

N l
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15 de Diciembre 2022

De frente al Pleno del Congreso, hice la 
presentacion sobre un punto de acuerdo 

para dar visibilizar a la S.P.R. Asociacion 

Agncola Local de Tepic, esto para 
establecer politicas publicas y en 

promocion hacia al consumo local en 

Tepic.
Logrando presentar de igual forma una 

iniciativa para reformar a la Ley de 

Educacion del Estado en materia de 
Educacion Ambiental.

15 de Diciembre 2022

En el Congreso del Estado, se llevo a 
cabo la celebracion del Dfa del Migrante, 
donde refrende mi compromiso hacia las 
personas migrantes, para seguir 
gestionando las acciones necesarias en 

las Leyes y en sus necesidades 

humanitarias.





17 de Diciembre 2022

Como integrante de la Comision de 

Igualdad de Genero y Familia debemos 
actualizarnos con las actividades que nos 

brinden un conocimiento de la realidad 

actual y como podemos enfrentar los 
retos que se nos presentan en nuestra 

funcion legislativa

19 de Diciembre 2022

Participando en el Congreso, sobre los 

Dictamenes de Leyes de Ingresos, esto 
para los Municipios de Bahia de Banderas 
y Tepic, donde logramos vigilar que los 
proyectos de ingreso no afecten a la 
economfa de las familias de Tepic y de 

todo Nayarit.
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B
21 deDiciembre 2022

Durante la ultima Sesion del Congreso, 
aprobamos las Leyes de Ingreso de los 

Municipios de Tepic, Acaponeta, Bahia 

de Banderas, Tecuala y Santa Maria del 
Oro, de igual forma, se actualizaron los 

valores
construcciones de los municipios de 
Acaponeta, Ruiz, La Yesca, San Pedro 

Lagunillas, Rosamorada y Tuxpan.

de suelo yunitarios

A
08 de Febrero 2023

Llevamos a cabo una reunion de la 
Comisibn Legislativa de igualdad de 

Genero y Familia, donde dictaminamos la 
idoneidad y elegibilidad de las aspirantes 

inscritas en el proceso de seleccion y 
designacion de las dos mujeres que 

formaran parte del Consejo Directive del 
INMUNAY.

‘A *
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09 de Febrero 2023

Siguiendo con mis actividades en el H. 
Congreso del Estado de Nayarit asisti a la 
Sesion del Primer Periodo Extraordinario 

de Sesiones, donde se analizaron 

diversos temas de interes social.

10 de Febrero 2023

Sostuvimos una reunion con la Comision 

de Ecologfa y Proteccion al Medio 
Ambiente, para conocer las opiniones y 
comentarios vertidos en reuniones 

previas con los colectivos y grupos de 
animalistas respecto a la iniciativa 
presentada por el Gobernador Miguel 
Angel Navarro en materia de proteccion y 

cuidado a perros y gatos.

34



I
18 de Febrero 2023

En este Periodo Ordinario de Sesiones, 
trabaje diversos temas ambientales, 
porque la salud publica es fundamental 
para que todas y todos estemos bien y 

tengamos una buena calidad de vida.

AEn consecuencia, realizamos un trabajo 
de estudio e investigacion del marco 

jundico para fortalecer la legislacion para 
tener espacios sanos y seguros, 
fomentando el respeto y cuidado al 
medio que nos rodea.

Algunas de las directrices de mi trabajo 
legislative fueron el bienestar animal y la 
sanidad.

• »
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18 de Febrero 2023

Se llevo a cabo la Sesion Solemne del 
inicio del Segundo Periodo Ordinario de 

Sesiones correspondiente al Segundo 

ano de ejercicio Constitucional, teniendo 
nuevos proyectos por materializar para 

beneficiar a la sociedad Nayarita.

21 de Febrero 2023

Asisti al panel denominado “Los retos 
medioambientales del antiguo cauce del 
Rio Mololoa” esto para conocer la historia 
de un gran simbolo ecologico de Nayarit 
y buscar la manera de volver a darle una 

vida sana y generar un cambio positive.
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21 de Febrero 2023

Como Diputada parte de la Comision de 

Ecologfa y Proteccion al Medio Ambiente, 
presente junto al companero Diputado 

Luis Fernando Pardo, una iniciativa sobre 

la Ley de Proteccion a la Fauna, donde 
contribuimos al cuidado y la proteccion 

de perros y gates. A
22 de Febrero 2023

Iniciamos con el XXXIII Concurso Estatal 
de Oratoria Juan Escutia 2023, donde 

escuche las distintas participaciones de 

ninas y ninos con excelentes ponencias y 
gran actitud de estar presentes.

v
VERDI
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23 de Febrero 2023

Durante Sesion Publica, hice la 

presentacion de una iniciativa sobre la 

Ley de Proteccion a la Fauna para el 
Estado, donde el objetivo es que las 
denuncias de maltrato animal sean 

anonimas y sea facil acceder a dichas 

denuncias.

27 de Febrero 2023

Estuve presente en el foro de analisis, 
esto junto con el sector empresarial del 
Estado, abordando la Iniciativa de Ley de 
Fondo de Ahorro para el Retiro Digno de 

las Trabajadoras y Trabajadores del 
Estado, donde se compartieron los 

puntos relevantes y las preocupaciones 

ante dicha iniciativa.

N *
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28 de Febrero 2023

Continuando con los foros de analisis, 
ahora con los gremios de sindicatos, con 

relacion a la Iniciativa de Ley de Fondo de 

Ahorro para el Retiro Digno de las 

Trabajadoras y Trabajadores del Estado.

A
01 de Marzo 2023

Seguimos escuchando las voces en el 
foro de analisis sobre la Ley de Fondo de 
Ahorro, esto ahora acompahados de las 

barras de abogados del Estado.
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02 de Marzo 2023

En Sesion Publica de Pleno, se logro 

aprobar:
• Dictamen que reforma la Ley de 

Archives del Estado, y
• Dictamen que reforma distintas 

disposiciones de la Constitucion de 
Nayarit, esto en materia de requisites 

de elegibilidad para cargos de 
eleccion.

07 de Marzo 2023

Dando el seguimiento al fore de analisis 
sobre la Iniciativa de Ley de Fondo de 
Ahorro para el Estado, esto ahora con el 
Sector Gubernamental.
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08 de Marzo 2023

Asistimos a la conmemoracion del Dia 

Internacional de la Mujer, esto por parte 
del INMUNAY, donde seguiremos 

realizando las acciones legislativas 

correspondientes para las mujeres y 

creando mayores oportunidades.

A
10 de Marzo 2023

Se hizo la invitacion por parte de esta 

XXXIII Legislatura para que formen parte 

del Parlamento de Mujeres de Nayarit, 
donde se emite convocatoria y los 
requisites para su registro.

Si
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16 de Marzo 2023

Durante Sesion Publica Ordinaria, 
discutimos y aprobamos el Dictamen per 

Decreto que reforma a la Ley Organica 
de la Fiscalfa del Estado, la Ley Organica 

de la Comision de Defensa de los 

Derechos Humanos del Estado, la Ley 
Electoral del Estado, y la Ley de 

Transparencia y Acceso a la Informacion 
Publica del Estado, en materia de 

Organos Internos de Control.

23 de Marzo 2023

Como Diputada del Estado, asisti a la 
toma de protesta de CANACO 
SERVYTUR, Camara Nacional de 
Comercio Tepic, donde felicite al nuevo 
presidente, Mtro. Carlos Delgado, y le 
brinde mi apoyo desde el Congreso.
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30 de Marzo 2023

Desde el Congreso, se lograron aprobar 

distintos proyectos, como fue:
• Ley de Fraccionamientos y Acciones 

de Urbanizacion del Estado;
• Decreto que reforma la Ley de 

Asentamientos 
Ordenamiento Territorial y Desarrollo 

Urban© del Estado;
• Ley de Planeacion del Estado, Ley 

Estatal del Equilibrio Ecologico y 
Proteccion al Ambiente del Estado;

• Ley de Movilidad del Estado;
• Codigo Penal del Estado;
• Decreto que reforma a la Ley para el 

Desarrollo Social del Estado, en 
materia de Polftica Digital, y

• Decreto que reforma el articulo 420 

del Codigo Penal del Estado, en 
materia de Delito de Encubrimiento 
por Receptacion.

Humanos, A

H 1
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31 de Marzo 2023

Se llevo a cabo el Parlamento de Mujeres 
2023, donde se tuvieron extraordinarias 

participaciones de todas las mujeres, y 

lograron debatir puntos de vista sobre la 

creacion de nuevas iniciativas, siendo 
esto una gran experiencia profesional y 

personal.

25 de Abril 2023

Aprobamos un Dictamen en materia de 
participacion y consulta previa, para 
obtener opiniones, propuestas y los 

planteamientos de los pueblos y 
comunidades indigenas de nuestro 

Estado.

‘A *
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26 de Abril 2023

En reunion con la Comision de Ecologia y 

Proteccion al Medio Ambiente, 
analizamos el Acuerdo de Tramite que 

solicita al Poder Ejecutivo, emita su 

opinion presupuestal con respecto a las 

Iniciativas que buscan reformar a la Ley 
Estatal del Equilibrio Ecologico y 

Proteccion al Medio Ambiente del 
Estado, la Ley de Proteccion a la Fauna 

del Estado, y la Ley Municipal del Estado. A
03 de Mayo 2023

En Sesion de Comisiones Legislatives 

Unidas, entre Hacienda, Cuenta Publica y 
Presupuesto, junto con Administracion y 

Polfticas Publicas, seguimos colaborando 
y trabajando para la ciudadania en 

general.
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09 de Mayo 2023

Durante Sesion de Comision de Ecologia 

y Proteccion al Medio Ambiente, vote a 

favor de los Dictamenes con Proyecto de 

Decreto que reforman:
• Ley del Equilibrio Ecologico y 

Proteccion al Ambiente del Estado;
• Ley de Proteccion a la Fauna del 

Estado, y
• Ley Municipal del Estado, en materia 

de Proteccion a la Fauna Domestica, 
Maltrato Animal, Esterilizaciones 
Gratuitas y Denuncias Anonimas.

11 de Mayo 2023

En mis funciones como Diputada Local, 
asisti por medio de invitacion girada por 
el Gobernador de Nayarit, a la 

presentacion el libro “Breve Cronica del 
Sindicalismo en Mexico” el autor fue el 
Senador Pedro Haces Barba, siendo una 

lectura interesante al igual que todo lo 
plasmado e investigado en el libro.

sindicalisn.
"Mexico
in mu

PEDRO HACES BA
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11 de Mayo 2023

Durante Sesion en el Congreso, se 

aprobo per unanimidad la Iniciativa que 

presente sobre la Ley de Proteccion a la 
Fauna para el Estado, en materia de 

denuncias anonimas en Maltrato Animal, 
siendo ahora de caracter confidencial la 

identidad de la persona denunciante, al 
igual que la facilidad de llevar a cabo el 
proceso y junto a protocolos de tramite.

18 de Mayo 2023

En este dia de Sesion se desarrollaron 2 

sesiones publicas, de las cuales se 
dieron a conocer iniciativas y dictamenes 

que ayudaran a mejorar el marco 

normative que rige a Nayarit en beneficio 

de todas y todos.
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19 de Mayo 2023

Como parte de las festividades del Dia 

de la Madre recibimos a la cantante 

Eugenia Leon, donde me toco saludarla y 
agradecer su participacion en este 

evento.

30 de Mayo 2023

Como presidenta de la Comision de 
Ecologfa y Proteccion al Medio Ambiente, 
asisti al Panel denominado “Nayarit 
Impulsa Proyecto de iniciativa de Ley de 

Cambio Climatico” donde compartimos 
algunas ideas referentes a las garantfas 
que deben de existir para asegurar un 

medio ambiente sano y como prevenir el 
cambio climatico.
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06 de Junio 2023

En Diputacion Permanents se aprobo la 

realizacion de un Periodo Extraordinario y 

se eligio a quienes van a presidir la Mesa 

Directiva.

I
07 de Junio 2023

En Comisiones unidas de Hacienda, 
Cuenta Publica y Presupuesto con 
Administracion y Polfticas Publicas, se 

aprobo el Dictamen con Proyecto de 

Decreto, donde se autoriza la 
desincorporacibn 

denominado “Alameda de los Abuelos y 
Abuelas” a favor del sistema DIF Estatal, 
asi como, se autorizo la donacion de un 
terreno para la construccion de oficinas 

de Catastro, Registro Publico, por parte 
de la Secretana de Administracion y 
Finanzas y la Direccion del Notariado.

inmuebledel



08 de Junio 2023

En este dia de dos sesiones, se 

analizaron diferentes temas, entre los 

que destaca la Inscripcion en el Muro de 

Honor de la Sala de Sesiones la Leyenda 

“2023, Aho del Bicentenario del Heroico 

Colegio Militar”; ademas, se autorizaron 

diversas donaciones al Titular del Poder 

Ejecutivo, asf como, la aprobacion de 

acuerdos de computo de diferentes 
reformas constitucionales.

08 de Junio 2023

Recibi la invitacion por parte de la 
Rectora de la Universidad Autonoma de 

Nayarit, donde presencie el Primer 
Informe de Trabajo 2022-2023, 
denominado “Retos y Resultados”.

• j i
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26 de Junio 2023

En reunion de la Diputacion Permanente, 
dimos a conocer las comunicaciones 

recibidas y la iniciativa que reforma el 
Codigo Penal para el Estado de Nayarit, 
en materia de delito de discriminacion.

A
05 de Julio 2023

En reunion de la Diputacion Permanente 

de la cual formo parte, conocimos sobre 
unas iniciativas presentadas por el titular 
del Poder Ejecutivo, y dimos lectura y 
aprobacion del Acuerdo que convoca a 
un Tercer Periodo Extraordinario de 
Sesiones, correspondiente al Segundo 

Ano de Ejercicio Constitucional.
- r
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10 de Julio 2023

En este dia, asisti al “Foro de Produccion 

Social de Vivienda, Asequibilidad y 

Habitabilidad” organizado por el 
IPROVINAY, a traves del Gobierno del 
Estado, logrando tener puntos de 
encuentro favorables para la sociedad de 

Nayarit.

produccion -
ASEQUIBILIDAD

• i
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10 de Julio 2023

Acompane como Diputada Local, al 
Subfiscal del Estado, Doctor Rodrigo 

Benitez Perez, quien presento su libro 
titulado “Jueces, Jurados y Escabinos: 
hacia una justicia penal democratica en 
Mexico”, este evento realizado en 

nuestra Universidad Autonoma de Nayarit, 
enhorabuena por tan semejante obra.

• j i



19 de Julio 2023

En representacion de la Diputada Jazmin 

Bugarin, asistf a la conmemoracion del 
150 aniversario luctuoso del General 
Manuel Lozada, el Tigre de Alica, donde 

agradecimos a las autoridades ejidales 

per el honor de estar presentes en este
dia. ACONMt.

04 de Agosto 2023

For invitacion de la FENINE, asisti junto a 

compaheras y compaheros Diputados a 

los conversatorios de temas “Derechos 
Politico-Electorales de Nayaritas en el 
Extranjero” como tambien “Avance y 
Retos de la Participacion Polftica de las 
Mujeres en Nayarit y en Mexico” donde 
se bused la adecuacidn iddnea a la 
integracidn de nuestros migrantes 

Nayaritas en las agendas politico- 

electorales, al igual que en su parte 

socioecondmico en favor de Nayarit.
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05 de Agosto 2023

Asistimos a la Feria de Nayarit en 
California 2023, esto para lograr vincular 

y crear oportunidades con las personas 
migrantes de nuestro Estado que radican 

en otro pais, acompanados de la FENINE 

para llevar a cabo actividades con las 

cuales tengan la conexion directa con 

Nayarit.

17 de Agosto 2023

Como Vicepresidenta de la Comision de 

Gobierno, realizamos la conformacion del 
Comite Tecnico Interinstitucional del 
Proceso de Consulta a Personas con 
Discapacidad, mismos que rindieron y 

tomaron protesta.





Gestion
Social
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22 de Agosto 2022

Realizamos las gestiones necesarias para 

que los estudiantes de Amatlan de Cahas 
cuenten con su propia Casa del 
Estudiante, espacio digno donde viviran 

sin costo absolute, reflejando la voluntad 

de servirles y el compromiso de ayudar a 

las juventudes

HaS?1
Jj
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29 de Agosto 2022

Sostuve encuentro con el Secretario de 
Salud del Estado, Jose Francisco 

Mungufa Perez, donde gestione 
programas de salud para la ciudadania y 

su beneficio total.
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30 de Agosto 2022

Visite la escuela primaria Pedro Casas, 
donde me comprometi con la ninez de 

dicha institucion, junto a los padres de 
familia y maestros, a rehabilitar sus 

salones de clases para los alumnos de 

segundo grado.

07 de Septiembre 2022

Visite a las y los ciudadanos y lideres de 
la zona de Las Canteras, donde les 

refrende mi compromiso de seguir 

interactuando en sus necesidades y 
creando acciones para solventar las 

mismas y su mejora.
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08 de Septiembre 2022

Estuve ante la representacion de 19 

ejidos y 300 productores agricolas de 
Tepic, donde hablamos de las 

necesidades que atraviesan y las 
soluciones que atendemos de sus 

peticiones para su solucion

A
09 de Septiembre 2022

Me reuni con la Secretaria de Educacion 
la maestra Myrna Araceli Manjarrez Valle, 
donde atendimos temas de educacion de 
mi Distrito 7 y tener la disposicion de 

mejora en sus planteles para la ninez 

Nayarita.
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10 de Septiembre 2022

Acudi a escuchar y atender las 

necesidades de los ejidatarios, los 

comites de accion ciudadana y lideres de 

la zona rural, hablando de temas 
relevantes y de importancia para ellos y 

buscando dar nuestro apoyo en ello.

10 de Septiembre 2022

Nos encontramos con distintas personas 
de mi Distrito para platicar y generar 
dialogos ante cualquier situacion que 

tuvieran.
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12 de Septiembre 2022

Estuve en reunion con ciudadanos de la 

Zona Las Canteras, donde 
intercambiamos puntos de vista y 

necesidades a cubrir por parte de ellos.

j
13 de Septiembre 2022

Me reunf con ciudadanos del 
Fraccionamiento Bicentenario, donde 
festejamos su 12vo aniversario de 

fundacion, y refrende el compromiso de 
seguir impulsando acciones en beneficio 
de la sociedad.



20 de Septiembre 2022

Atendf a un grupo de comerciantes de la 

Colonia Villas del Roble, donde 

coincidimos en seguir trabajando en 

equipo y tener avances significativos en 

los temas diversos.

\
■
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23 de Septiembre 2022

Me fue entregada per el Club de 
Migrantes de Rosamorada distintos 
aparatos como Silla de Ruedas, 
Andaderas, Muletas y Panal para Adultos, 
mismos que fueron entregados a quien 

mas lo pueda necesitar.
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24 de Septiembre 2022

Tuve el privilegio y honor de ser Madrina 
de Generacion 2022 del Grupo Educative 

Mercurio, acompahando a los 
profesionistas de Derecho, Pedagogfa y 

Administracion.

i
27 de Septiembre 2022

Festejamos el dfa del turismo con la 
presencia del Gobernador de Nayarit, 
Doctor Miguel Angel Navarro Quintero; el 
Secretario de Turismo, Lie. Juan Enrique 
Suarez Del Real, y tambien el Secretario 

de Turismo Federal, Lie. Miguel Torruco 
Marques.



30 de Septiembre 2022

Recibimos en el Congreso del Estado a 

estudiantes de Derecho de la Universidad 

Vizcaya, donde se les dio un recorrido 

dentro del Recinto Legislative y logramos 

mantener 

actividades diarias.
platica de nuestrasuna

:rechoaJE!

30 de Septiembre 2022

Salude al joven Rodolfo Ramirez de la 
escuela primaria Pedro Casas, quien los 
represent© dignamente en el Parlamento 

Infantil y Juvenil.
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03 de Octubre 2022

Entregue paquetes agricolas, esto en el 
Ejido de Camichin de Jauja, para los 
ciudadanos que tienen actividad en esta 

area laboral.
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03 de Octubre 2022

Fui invitada para celebrar en el Centro de 

Atencion Multiple No. 19 en motive de su 

2 aniversario, localizada en la Zona de las 
Canteras, donde deje mi aportacion 

personal a sus necesidades para los 
padres de familia y maestros.
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06 de Octubre 2022

Entregamos material agrfcola, esto en la 
localidad de El Jicote, esto para sus 

productores y horticultores.

05 de Octubre 2022

Tuve un encuentro con ciudadanos de la 

Colonia Vistas de la Cantera Segunda 
Seccion, donde nos acompaharon 
personas para dialogar sobre sus 
necesidades y buscar acciones en 

beneficio a sus vidas.



06 de Octubre 2022

Estuve escuchando a los Comisariados 

Ejidales de la zona sur del Embalse de 
Aguamilpa, esto para conocer sus 

necesidades y fortalecer las 
oportunidades que tienen de seguir 

laborando en 

primordiales.
actividades

i
06 de Octubre 2022

Nos reunimos de forma extraordinaria 
junto al Gobernador Constitucional de 
Nayarit, donde le abordamos el tema del 
alumbrado publico de la zona rural de 
Tepic, donde nos dio su apoyo y 

respaldo para dicho compromiso, con 
ello reiterando las acciones a favor de la 
sociedad.
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12 de Octubre 2022

Me reuni con vecinos de la colonia Villas 

del Molino, donde seguimos trabajando 

para beneficio de las y los ciudadanos de 

mi Distrito.

17 de Octubre 2022

Inicie mi semana en presencia de 

alumnos de la escuela primaria Amalia 
Gonzalez, esto en el Fraccionamiento 

Aramara II esto en la zona de las 
Canteras, para celebrar el Encuentro 

Deportivo para su sano desarrollo y 

convivencia escolar.
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19 de Octubre 2022

Nos reunimos con las localidades de la 

zona rural de Tepic, siendo estas las 

autoridades ejidales, comisariados, 
jueces, delegados y comites de accion 

ciudadana, esto con el fin de hablar y 

pactar un compromise para el reto de su 

alumbrado publico.

20 de Octubre 2022

Realizamos una reunion con el Lie. Jose
Alfredo Salazar, Director del IPROVINAY, 
para dialogar sobre las solicitudes de 

apoyo de municipalizar los 
fraccionamientos del Distrito 7 y tener el
compromiso de trabajar en equipo en 
beneficio de la sociedad. g+4/M INSTITU i\.

DE LA VIVIEN..
rARfl

71





22 de Octubre 2022

Visite a la zona rural de mi Distrito, siendo 

los ejidos de El Refugio, San Luis de 

Lozada, La Cantera, 6 de Enero, San 

Fernando y Pochotitan, esto para 

conocer sus inquietudes y necesidades, 
y trabajar en equipo para generar 

acciones positivas en su vida y 

localidades.

22 de Octubre 2022

k. Continuamos visitando a localidades de 

mi Distrito, ahora V. Carranza, El Izote, El 
Rincon, Lo de Lamedo y Trapichillo, 
gestionando el trabajo en equipo y 

fortaleciendo el tema principal de 
alumbrado publico, del cual tienen 

complicaciones y estamos llevando a 
cabo acciones positivas.

/6



29 de Octubre 2022

Asisti a la Region de la Localidad de Las 

Haciendas, esto para brindar apoyo hacfa 

los vecinos de dicha Localidad y seguf 
escuchando sus necesidades para en 

proximas visitas promover acciones para 

su beneficio.

A
29 de Octubre 2022

Estuve en la Localidad de Mayorquin, 
para brindarles mi apoyo en sus 

necesidades, al igual de mantener el 
dialogo y trabajo en equipo para 
presenter acciones para la mejora de sus 
necesidades.
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17 de Noviembre 2022

Recibi en el Recinto Legislative, a 

estudiantes de la Licenciatura en 

Derecho de la DAN, esto con la finalidad 

de que me hagan una entrevista con 

distintas dudas sobre nuestro trabajo 

legislative.

17 de Noviembre 2022

Tuve el placer de recibir a alumnos y 

padres de familia de la Escuela Primaria 
Pedro Casas, para realizar un recorrido 

en esta su casa del pueblo, donde se 

fomenta la participacion de las ninas y los 

ninos en nuestras actividades legislatives.

/b



30 de Noviembre 2022

Fui invitada al dialogo abierto con la 

Rectora, la Mtra. Norma Liliana Galvan 

Meza, donde logramos aportar distintos 

puntos de vista entre las comunicaciones 

de los sectores, al igual que el 
fortalecimiento de los estudiantes; 
refrende mi compromiso por las 

juventudes y a seguir teniendo acciones a 

favor de ellas. A
01 de Diciembre 2022

Me reuni con personal de la Secretarfa de 
Movilidad del Estado, para hablar de 
temas del transpose publico en distintas 
colonias de Tepic, por lo cual, se haran 
las gestiones necesarias para poder 

brindar una ruta de acuerdo a sus 

necesidades.



01 de Diciembre 2022

Estuve presente en la Expo Soy Eva, en 

la que se apoyan a las mujeres 

emprendedoras de negocios, donde se 

reflejo la importancia de tener un 

emprendimiento y el apoyo que se 

requiere, con estas acciones 

fortalecemos la economia de las familias 

y de Nayarit.

\Jk I .
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13 de Diciembre 2022

Acudi junto a la comunidad de Soy EVA, para 
la entrega de equipos de sillas de ruedas 

para los ninos que las necesiten.

//



14 de Diciembre 2022

Dando seguimiento a la reunion con 
IPROVINAY para la municipalizacion de 

colonias, ahora acompanados de la 
DGDUE y la Asociacion Movimiento 

Territorial A.C. Esto para seguir con el 
impulse y el avance requerido para los 
fraccionamientos que se necesitan 

establecer en Tepic. A
14 de Diciembre 2022

Atendi la invitacion que me hacen llegar 
por parte de S. P. R, Asociacion Agricola 
Local de Hortalizas, Frutos y Legumbres 
de Tepic, esto para escuchar sus 
problematicas y tener el compromiso de 
dar acompanamiento a sus temas y 
gestionar las acciones correspondientes 
para dar voz a su situacion de 

producciones locales.

/«



17 de Diciembre 2022

Acompane en la posada navidena a la 

ninez de los ejidos de Pochotitan, Caleras 

De Cofrados, Rincon de Pochotitan y a 

Puente De San Cayetano, esto para llevar 

a cabo las gestiones realizadas para 

tener sus festejos y celebrar a la ninez en 

estas fechas.

20 de Diciembre 2022

Llevamos a cabo un espectacular show 

navideho, esto en la Localidad de Vistas 
de la Cantera, donde logramos acercar la 

alegna para la ninez y un mensaje positive 
para estas fechas.
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23 de Diciembre 2022

Atendf la solicitud de una silla de ruedas 

para una ciudadana en la localidad de 

San Cayetano.

Acompahada del Juez Auxiliar del Ejido, y 

reafirmando mi compromise con los 

ciudadanos, realice la gestion solicitada. A
06 de Enero 2023

V
Entregue 1,000 pares de zapatos nuevos 
para dama, con motive del Dia de Reyes. 
Para el desarrollo de esta actividad, 
organizamos una caravana de entrega en 
puntos especificos en las colonias del 
Distrito VII, donde tambien acudio el 
Regidor Ivan Petrovich.

Todo lo anterior gracias a la donacion de 

la Federacion Nacional e Internacional de 
Nayaritas en Estados Unidos (FENINE), asf 
como, de las gestiones de la Diputada 

Federal Jasmin Bugarin. M

'{•

80



06 de Enero 2023

For invitacion de las autoridades ejidales, 
acudi al festejo por el 80 Aniversario de 

la fundacion del Ejido “6 de Enero." Junto 

a los regidores Ivan Petrovich y Juan 

Antonio Zambrano, acompahamos a la 

Diputada Federal Jasmin Bugarin a la 

colonia Zitacua, donde partimos la 

tradicional rosea de reyes.

11 de Enero 2023

Sostuve una importante reunion con 
Edgar Mata, representante del grupo 

organizado de Animalistas y Rescatistas 
Independientes, asf como, con Tere 

Sumaya, Ely Gonzalez y Paloma 
Rodriguez, con quienes trabajaremos en 
equipo por el bienestar animal.
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12 de Enero 2023

En motivo de las fiestas del Ejido de 

“Pochotitan”, realice la donacion de 

algunas cubetas de pintura para poder 
contribuir en el mantenimiento de su 

plaza.

A
22 de Enero 2023

Realice la entrega de calzado en el Ejido 
de "Pochotitan" para todas las personas 
que son vecinas y vecinos de dicho Ejido.
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30 de Enero 2023

Dimos seguimiento al tema de 

municipalizacion de diversas colonias de 

la zona de las Canteras.

Para esto, desarrollamos una reunion con 

el Director del IPROVINAY Lie. Manuel 
Fonseca Altamirano.

01 de Febrero 2023

Me reunf con el Director General de la 

Secretana de Comunicaciones y 
Transposes (SCT) Marco Antonio 
Figueroa, para tratar temas de interes en 
el Distrito VII.

u •
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07 de Febrero 2023

Asisti a la Colonia Ejidal, donde escuche 

las necesidades de las y los vecinos, las 

inquietudes fueron sobre infraestructura e 

iluminacion publica.

A
09 de Febrero 2023

Desarrollamos una reunion con el 
Gobernador de Nayarit, el Dr. Miguel 
Angel Navarro Quintero, para conocer 

sobre los nuevos proyectos para el 
Estado.
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11 de Febrero 2023

Continuamos con la entrega de calzado 

para dama, en la Colonia Vistas de la 

Cantera,
experiencias con un grupo de mujeres 

organizadas.

compartimosdonde

12 de Febrero 2023

En conjunto con la Diputada Federal 
Jasmin Bugarin, visitamos a las 

autoridades ejidales de Pochotitan y San 
Fernando.

Asimismo, visitamos la localidad de 

Colorado de la Mora, refrendando el 
compromiso de trabajar hasta las 

localidades mas lejanas de Tepic y del 
Distrito VII.

1
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16 de Febrero 2023

Diputadas y Diputados pudimos constatar 

14 obras que se estan realizando con 
recurso del propio Estado en beneficio 

de Huajicori, Rosamorada, Acaponeta, 
Tuxpan y Santiago.

escuelasalbergues,Puentes,
completamente nuevas, caminos y mas, 
seran una realidad para las familias de
Nayarit.

8b





22 de Febrero 2023

Me reunf con el Ing. Gilberto Casillas, 
quien encabeza a la Secretarfa de 

Desarrollo Rural, donde pudimos recibir
diversos

planteamientos hechos, con ello 

buscando las soluciones de mejor 
alcance y ponderacion.

orientacion auna

23 de Febrero 2023

Estuve en reunion con los Lfderes del 
Tianguis de la Cantera, donde logramos 
acordar ciertos proyectos que estan por 
venir y que se llevaran a cabo, donde nos 
incorporamos a lo que puedan necesitar.
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24 de Febrero 2023

Estuve con los representantes de las 
Autoridades de Colorado de la Mora y de 

Pochotitan, para visitar al Director de la 

Comision Estatal del Agua, Ing. Fernando 
Camberos, y al Doctor Francisco 

Mungufa, quien es Secretario de Salud en 
el Estado, para solicitar gestiones 

necesarias en sus Localidades. A
27 de Febrero 2023

Recorrf la Colonia Nuevas Palomas, para 

visitar a las familias que bajo una 
enfermedad o un familiar discapacitado 
les es imposible trabajar, dando mi 
compromiso y solidaridad de trabajar 
acompanados y gestionando 
necesario ante su situacion.
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01 de Marzo 2023

Realice una gestion ante la CFE, en 
conjunto con el Comite de Accion 

Ciudadana del Ejido Camichin de Jauja, y 
de la Colonia El Nogal de San Luis de 

Lozada.

01 de Marzo 2023

Continue dando el seguimiento a las 
gestiones de vecinos de la Localidad de 
El Colorado De La Mora, recibiendo a sus 

autoridades, esto para seguir trabajando 
en equipo.
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^ucnudi01 de Marzo 2023

Junto a La Arq. Xitle Gonzalez Dominguez, 
la Delegacion de SEMARNAT, 

comentamos el proyecto para el 
Saneamiento del Arroyo del Ejido 6 de 

Enero, donde los temas al medio 
ambiente siempre seran nuestra prioridad 
y mayor preocupacion.

en

A
*02 de Marzo 2023

Recorrimos las obras que han sido 
realizadas en las Colonias de la 
Acayapan y Jacarandas, junto a nuestro 
Gobernador de Nayarit, Doctor Miguel 
Angel Navarro Quintero.

i
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04 de Marzo 2023

Estuvimos
Aniversario del Ejido El Jicote; siempre 
estare agradecida por estar presente, y 

comprometida a seguir gestionando para 

su beneficio.

conmemorando el 88

12 de Enero 2023

Se gestiono el apoyo por medio de la 
Direccion de Proteccion Civil del Estado, 
para atender un siniestro sobre la Higuera 
que se encuentra en el Ejido Camichin de 
Jauja, misma que tiene un gran significado 
para todo habitante de dicho Ejido, 
logrando dar la atencion oportuna.



06 de Marzo 2023

Generamos respuesta a las gestiones 

que me hacen llegar los vecinos de la 

Colonia Nuevas Palomas, con el fin de 

entregar sillas de ruedas para una joven y 

su mama que la necesitaban.

A
17 de Marzo 2023

Hicimos entrega de paquetes agncolas, 
esto en la Localidad rural de Pochotitan, 
en favor de las mujeres de dicha 

Localidad y que les sirve como una util 
herramienta de trabajo para ellas.
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18 de Marzo 2023

Visite la Colonia Nuevo Amanecer, esto 
por la invitacion que me hicieron llegar 

para poder coronar a su Reina.

23 de Marzo 2023

Me reuni con vecinos de la Colonia Jesus 
Garcia, para platicar y cumplir con las 
luminarias pendientes de gestionar, al 
igual que escuchar sus voces con los 
proyectos que benefician a la sociedad.
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29 de Marzo 2023

Estuve dialogando con personas del Ejido 

Calderas de Cofrados, junto a la SEDER, 
para poder conocer la actual situacion de 

los ganaderos junto a las necesidades 
que atraviesan, donde hicimos entrega 

de paquetes agricolas para su beneficio.

A
31 de Marzo 2023

Junto a las autoridades ejidales de la 
Localidad de Colorado de la Mora, fuimos 

a realizar las gestiones necesarias con el 
Director General de la Comision Estatal 
del Agua.
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02 de Abril 2023

En mis funciones como Diputada del 
Estado, acudf junto al Gobernador a 

recibir al President© de la Republica, esto 
como coordinacion constant© para el 
trabajo en equipo y el mejor beneficio de 
los Nayaritas.

14 de Abril 2023

Logramos la asignacion de una doctora 
de planta para atender las necesidades 
de salud de la Localidad de El Colorado 
de la Mora, obteniendo la justicia social 
que tanto les hacfa falta.
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14 de Abril 2023

Realizamos acciones en materia de 
esterilizacion de nuestras mascotas, esto 

como parte del compromise que asumo 
cada dfa como Diputada en favor y 

beneficio de los animalitos, esta actividad 
fue llevada a cabo en la colonia 3 de 

Julio. A
17 de Abril 2023

Me encontre con ciudadanos de la 

Colonia Vistas de la Cantera, 
especificamente con personal del 
tianguis, esto para seguir colaborando en 

equipo y en la mejora continua de sus 
actividades.
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19 de Abril 2023

Empezamos actividades con el rescate 
de areas verdes en la Colonia Villas del 
Molino, donde ayudamos a plantar 
arboles y seguir rescatando a nuestro 

medio ambiente.

02 de Mayo 2023

Visite la Colonia de Vistas de La Cantera, 
con el fin de brindarles un apoyo para 
toda la poblacion en general, siempre 
buscando su beneficio maximo y superior 

a sus necesidades.
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02 de Mayo 2023

Continuamos en la Colonia Villas de La 
Cantera, para seguir brindando el apoyo 
que necesitan y seguir gestionando a 

favor de los ciudadanos.

A
03 de Mayo 2023

Junto a las Autoridades ejidales y 
ciudadanas de las Localidades de El 
Floreno, Pochotitan y Colonia Francisco 

Villa, se tuvo una reunion con personal de 
CFE, esto para trabajos de facturacion, 
colocacion de antenas, y la poda de 
arboles que se requieran.
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03 de Mayo 2023

Visitamos a los Colonos de Vistas de La 

Cantera, con el motivo de ver al Club 
Deportivo Villas FC jugar un partido y con 

ello, atendimos una gestion para 

luminarias en su cancha de futbol y 
puedan seguir practicando los deportes 

necesarios para su ninez.

04 de Mayo 2023

Recibf en la Casa del Pueblo, el 
Congreso del Estado, a ciudadanos de la 
Colonia 6 de Enero, esto para solicitarme 
diversos apoyos y gestiones para el 
beneficio de la colonia completa y de los 

vecinos.
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05 de Mayo 2023

Me reuni con mujeres que trabajan y 

coordinan en su Localidad de San 

Fernando, donde aprovechamos para dar 
un apoyo, con ei proposito de que a las 

ninas y ninos los puedan llevar a conocer 

el Zoologico de Guadalajara y con ello 
sigan conociendo mas de los animales y 

su fauna. A
09 de Mayo 2023

En la Colonia Vistas de La Cantera 
celebramos a todas las madres y tuvimos 

un ameno y agradable festejo para todas 
ellas.
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09 de Mayo 2023

Visite a la Localidad de Pochotitan y el 
Ejido Colonia 6 de Enero, esto para 

continuar el festejo a las madres en su 
dia, llevando detalles especiales para 

todas y darles un abrazo afectuoso.

12 de Mayo 2023

En conjunto con el Secretario de 

Desarrollo Sustentable del Estado, Mtro. 
Cesar Octavio Lara y su personal, 
seguimos redoblando esfuerzos en 

temas de cuidado y proteccion al medio 
ambiente en Nayarit, al igual que en 
temas legislativos de gran importancia 

para el ambiente sano.
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12 de Mayo 2023

En la Colonia Villas Del Roble, ayudamos 

a las familias mediante diversos apoyos, 
que estoy segura representaron una 

aliciente para todas y todos.

A
12 de Mayo 2023 I

Entregue el apoyo de pipas con agua, en 

la Colonia Villas Del Roble, en las etapas 

7 y 8 de la misma.
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16 de Mayo 2023

En conjunto con padres de familia del 
instituto educative CONALEP Cantera, 
dimos muestra de solidaridad en la 

situacion de sus calles y daremos la 
visibilizacion y las gestiones pertinentes.

16 de Mayo 2023

Celebramos a las mamas integrantes del 
Tianguis de Vistas de La Cantera, esto 

por motivo del Dfa de la Madre, 
conviviendo gratamente y en armonia.

i
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21 de Mayo 2023

En la Colonia Puente San Cayetano, 
disfrutamos la compania de todas las 

mamas, donde festejamos su dfa y 

reconocimos sus labores del di'a a dfa, 
pues siempre se esfuerzan y luchan para 

salir adelante.

Isr
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21 de Mayo 2023

Asistf al festejo de primeras comuniones, 
esto por las fiestas patronales del 
Fraccionamiento Villas del Roble, 
reconociendo a toda la comunidad que 
se comprometio y llevo a cabo dicho 
evento tan maravilloso y lleno de valores 

positives.
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22 de Mayo 2023

Sostuve un encuentro, donde 

intercambiamos puntos de vista y 
opiniones en temas de las Juventudes 

actuates, esto con Miguel Takahashi, 
presidente de la Federacion de 

Estudiantes de los Tecnologicos del 
Estado (FETEN) promoviendo asi el 
dialogo en conjunto y beneficioso.

29 de Mayo 2023

Atendi a ciudadanos del Comisariado 

Ejidal de El Floreno, asi como, a vecinos 
de la Colonia Villas del Roble, y a las 
autoridades ejidales de la Localidad de El 
Colorado de la Mora, buscando las 

mejores acciones y con el mayor 
proposito de seguir adelante.
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06 de Junio 2023

Acompane a las Autoridades ejidales de 

Pochotitan, para tener una reunion con el 
Ayuntamiento de Tepic, esto para 

plasmar las soluciones que se requieren.

A
06 de Junio 2023

Recibf a la Presidenta del Comite de 

Accion Ciudadana, a la senora Vicky 
Naranjo, de la cual reconoci su trabajo 

como gestora por su colonia, y siendo 
solidarias con las acciones positivas y en 

beneficio de la Colonia Morelos.
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12 de junio 2023

Mice la entrega de una silla de ruedas, 
esto en el Ejido, Colonia 6 de Enero, 
donde aprovechamos la oportunidad para 

platicar y con este apoyo mejorar el 
movimiento y la calidad de vida de la 

Senora Imelda.

13 de Junio 2023

Visite la Colonia Infonavit Los Sauces, 
donde intercambiamos opiniones y 

escuche las inquietudes que tienen, por 

lo tanto, daremos el respectivo 
seguimiento para solventar dichas 

situaciones.
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15 de Junio 2023

Estuve felicitando a los padres de familia 

del Jardin de nines “Jose Rosas Moreno” 
esto en la Colonia Infonavit Los Sauces, 
donde se organize un lindo festejo.

16 de Junio 2023

Visite las Colonias: Cantera del Nayar, 
Jazmines, Jesus Garcia, Puesta del Sol y 
los departamentos RSC, donde logramos 
apoyar a cada una en su economia 
familiar.
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19 de Junio 2023

Continuando nuevamente con la 

contribucion a la Colonia Cantera del 
Nayar, agradeciendo a aquellos que 

acercan sus bolsitas para poder 

transportar el apoyo que se les ofrece.

20 de Junio 2023

Estuvimos
Fraccionamiento El Molino, esto con los 
propios vecinos, donde me hicieron 

saber sus problemas y las posibles 
soluciones, trabajando asf en equip© para 

buscar su mejor beneficio.

trabajando elen



23 de Junio 2023

En el Congreso del Estado, recibf a la 

Senora
problemas auditivos, per lo cual se le die 

la ayuda de un aparato auditive nuevo, 
esto para mejorar su calidad de vida y 

desarrollo, comprometidos con la ayuda 

mas necesaria para las personas adultas 

mayores.

que presentabaTeresa,

A
28 de Junio 2023

En la Secretana de Educacion de Nayarit, 
me recibio la Mtra. Myrna Manjarrez, 
quien es la Secretaria que encabeza a 
dicha institucion, donde siempre nos 
refrenda su compromiso y solidaridad 
para las gestiones solicitadas.
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03 de Julio 2023

Acompanada de ia Mtra. Anahi Acosta, y 

el presidente de Accion Ciudadana de 

Puente de San Cayetano, estuvimos en la 

Secretana de Infraestructura del Estado, 
para continuar con el seguimiento 

respectivo de las gestiones a la 
problematica social que acontece con el 
encharcamiento de aguas en dicha 

Colonia.

06 de Julio 2023

Reunion con colonos de: Infonavit los 

Sauces, Miguel Hidalgo, Valle Real y 
Valle de Matatipac, esto como parte del 
trabajo continue y en conjunto para 
escuchar y apoyar sus solicitudes.
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06 de Julio 2023

Dimos seguimiento a las gestiones con 

CFE con respecto a los Comites de 
Accion Ciudadana de las Colonias Lopez 

Mateos, Puente de San Cayetano, 
Corregidora, Lomas Del Valle, y los 

Ejidos de El Floreno, Lo de Garcia y San 

Luis de Lozada, manteniendo la 
comunicacion oportuna para la resolucion 

positive hacia ellos. A
07 de Julio 2023

Estuve reunida en una mesa de trabajo 

con los presidentes de Accion Ciudadana 
de las Colonias como Miguel Hidalgo, 
Valle de Matatipac, Puente de San 
Cayetano e Infonavit Los Sauces, esto 
para seguir colaborando en equipo y 

trayendo consigo las mejoras favorables.

»
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12 de Julio 2023

Fui invitada por conducto del Director 

Angel Garcia Flores a la graduacion de la 
Generacion 2023 de la Escuela Primaria 

Pedro Casas, a quien agradezco y deseo 

todo el exito a los alumnos y a sus 

padres por este logro.

14 de Julio 2023

Estuve reunida con el Delegado de la 

Secretana de Comunicaciones y 

Transposes, el Ingeniero Marco 

Figueroa, esto para atender peticiones 
realizadas por los ciudadanos con 

respecto al alumbrado del libramiento, 
esto cerca del Fraccionamiento Valle 

Real e Infonavit Los Sauces.
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14 de Julio 2023

Se gestionaron las acciones necesarias 
para poder contribuir al Dfa del Arbol, 
esto con el apoyo de las ninas y nihos de 

la Colonia Villas del Molino, quienes 
aportaron su granito de arena a esta 

noble causa y festejo ambiental.

A
23 de Julio 2023

Participando en la gran reforestacion 

2023 en equip© con la Secretarfa de 
Desarrollo Sustentable, al igual con 

instituciones como Comision Nacional 
Forestal, Cofonay, Conafor, Semarnat, 
INJUVE, Proteccion Ciudadana y 
Bomberos de Nayarit, esto celebrado en 

el Cerro de San Juan de Tepic.
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28 de Julio 2023

Dimos el apoyo necesario para poder 

pintar la plaza de la Colonia de San 

Cayetano, esto para beneficio del 
espacio publico y de los ciudadanos 

residentes en dicha colonia.

14 de Agosto 2023

Iniciamos con la rehabilitacion del area 

verde del Fraccionamiento Bugambilias, 
esto en Las Canteras, donde participaron 
jovenes y el Comite de Accion Ciudadana 

de esta colonia.
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16 de Agosto 2023

Realice un recorrido por la Colonia 

Infonavit Los Sauces, donde platique con 
vecinos para conocer de primera 

instancia sus necesidades y lo que 
requieren para beneficiar a esta colonia. A
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Dip. Georgina Guadalupe Lopez Arias

Distrito VII


